



UNIVERSIDAD DEL
SAGRADO CORAZÓN

7 de enero de 2020

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

GILBERTO J. MARXUACH TORRÓS
PRESIDENTE

SOLIDARIDAD CON NUESTRA COMUNIDAD Y PUERTO RICO

Nuevamente nos enfrentamos a una situación de emergencia que amerita nuestra solidaridad como comunidad universitaria y como pueblo. Ante esta eventualidad, nuestra prioridad es el bienestar de los miembros de nuestra comunidad y la de sus familias, en especial aquellos que residen en la zona sur de la isla.

Por tal razón, si hay algún estudiante, docente o personal administrativo que tenga alguna situación particular, favor de comunicarse al correo electrónico sagrado@sagrado.edu o llamar al 939-969-1515 para asistirles y apoyarlos.

De otra parte, el Comité de Emergencia se activó y está atento al desarrollo de los acontecimientos. Durante la mañana de hoy el personal de Instalaciones, Conservación y Servicios (ICS) realizó una inspección de las estructuras en el campus y todo se encuentra en orden.

Les exhorto a mantenerse atentos a sus correos electrónicos, mensajes de texto y las redes sociales para actualización de los boletines oficiales. Por el momento, el cuadro telefónico no está funcionando debido a la falta de energía eléctrica.

Reanudaremos nuestras labores administrativas tan pronto las condiciones así lo permitan. El inicio del segundo semestre académico sigue en pie para el 21 de enero de 2020.

Nuevamente nos unimos en solidaridad a nuestro pueblo y afianzamos nuestra fe en el Sagrado Corazón de Jesús.